
議事(2) 

 
   デマンドタクシー拡大後の実績 

  及び 市民アンケート等の結果について 
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拡大後の実績① 
       

 平成25年10月のエリア拡大後(H25.10～H26.2・99日間)の利用者数は、上部西エリア1,687人、 
上部東エリア1,764人、川東エリア923人、合計4,374人で、5ヵ月間の一日当たりの利用者数は44.2

人であり、拡大前の平成25年度上半期(H25.4～H25.9)の24.4人と比べ2倍近くまで増加している。 

 なお、月別にみると、1月が若干減少したものの、2月は一日当り48.1人と最も多い利用となっており、
ゆるやかではあるが、増加傾向にあると思われる。 
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拡大後の実績② 
       

 一台当たりの利用者数は、
3エリア合計で2.0人であり、 

拡大前の平成25年度上半
期(H25.4～H25.9)の1.6人
と比べ増加している。 

 また、月別にみると、12月、
1月が2.0人、2月が2.1人で
あり、増加傾向にある。 

 なお、乗合率の高い時間
帯は、2便(10:00)の2.4人、
3便(11:00)と4便(12:00)の
2.1人、1便(9:00)の2.0人の

順であり、午前中の利用が
多いことが分かる。 
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拡大後の実績③ 
       

 各エリア、1便当たりの最大運行
台数を2台とし、予約人数や方向
等を勘案して、1台で運行が難し
い場合は2台目を出していただく

方法をとっている。したがって、運
行率が50%以上であれば、その

時間帯は、平均して毎日運行して
いることとなる。 

 10月から2月の平均運行率は
46.8%であり、拡大前の平成25年
度上半期(H25.4～H25.9)の
32.5%と比べ上昇している。現状

では、定員オーバーで予約をお断
りするケースもほとんどなく、当面
2台体制で対応可能と思われる。 
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拡大後の実績④             

 平成25年10月のエリア拡大後、登録者数は拡大前の802人から1,731人に、登録世帯数は
467世帯から1,053世帯にそれぞれ2倍以上に増加している。特に、川東エリアが5倍近く増加し
ており、各エリアの登録者数は、ほぼ横並びとなった。 

 なお、登録者の内訳をみると、性別では男が約35%、女が約65%、年齢別では60歳以上が約
88%を占めている。 5 



拡大後の実績⑤             

 平成25年10月のエリア拡大後(H25.10～H26.2・
99日間)の利用料収入は、1,647,000円で、運行台
数(2225台)で割ると、一台当たりの平均収入は、約
740円であった。 

 なお、利用料収入の内訳は、全エリア合計で、大
人(500円)が約51%、割引者(250円)が約49%であ
り、ほぼ1:1の割合となっている。 
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拡大後の実績⑥       

 拡大後の5ヵ月間の運行に係る収支をみると、運行事業費7,142,250円(2,225台分)の財源内訳は、
利用料収入が約23%、国庫補助見込額が約33%、残額となる新居浜市負担金が約44%となっている。  

 ※国庫補助金は事前内定方式であり、平成25年10月から平成26年9月までの補助金は、3事業 

  者あわせて12,414,000円の内定を受けている。この内定額は、244日間、1便当たり2台運行し 

  た場合の金額であることから、平成25年10月から平成26年2月までの99日間、平均運行率 

  46.8%の補助見込額を、2,357,000円とした。 

  なお、この国庫補助金は、補助対象期間が終了した後に確定されるため、来年度(平成27年3月 

  頃)に交付される見込みである。 
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登録世帯アンケート結果 

 登録世帯アンケートの回収率は
52.4%で、回答の内訳は、「是非本格
導入すべきである」が約52%、「どちら

かと言えば本格導入すべきだ」が約
23%、「本格導入すべきでない」が約
5%、「わからない」が約17%であり、

「是非本格導入すべきである」と「どち
らかと言えば本格導入すべきだ」を合
わせると、約75%の登録世帯が、本格
導入を望んでいることが分かる。   
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市民アンケート結果① 
 市民アンケートの回収率は36.5%で、回答者の属性は、下表の
とおりである。その内地区別では、上部地区が約45%、川東地区
が約29%、川西地区が約25%であり、住民基本台帳による地区割
合(上部44.8%、川東28.0%、川西27.0%)とほぼ同じであった。 
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市民アンケート結果② 

 回答の内訳は、「是非本格導入すべきである」が約
29%、「どちらかと言えば本格導入すべきだ」が約36%、
「本格導入すべきでない」が約3%、「わからない」が約
31%であり、「是非本格導入すべきである」と「どちら
かと言えば本格導入すべきだ」を合わせると、約65%

の方が本格導入を望み、「導入すべきでない」と考え
る人は少ないことが分かる。 

 なお、地区別にみても、デマンドタクシー導入を望
む割合は、川西、川東、上部地区共に60%以上であ
り、大きな差はない。 
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